
 
 
 
 
 
 

深川市農業委員会総会議事録 

（ 第 ２ 回 ） 

 

 

令和２年５月２９日 

開 会 １ ６ 時 ３ ０ 分 

閉 会 １ ７ 時 １ ７ 分 

  

 



深川市農業委員会委員出席者名簿 

 

議 席 氏      名 出席委員 欠席委員 

１ 藤 原 政 行 ○  

２ 山 田 正 信 ○  

３ 渡 辺 博 徳 ○  

４ 小 倉 孝 一 ○  

５ 五 十 川  弘  之 ○  

６  井 政 明 ○  

７ 鈴 木 陽 志 ○  

８ 清 水 正 勝 ○  

９ 野 中 和 弘 ○  

１０ 金 谷 道 宏 ○  

１１ 青 木  実 ○  

１２ 山 川  功 ○  

１３ 星  野  サ チ 子 ○  

１４ 清 水 義 博 ○  

１５ 坂 谷 内  智  之 ○  

１６ 安 村 一 稔 ○  

１７ 岡 田  徹 ○  

１８ 伊 藤 裕 美 ○  

１９ 中 川 幸 生 ○  

２０ 赤 澤 晃 光 ○  

２１ 池 田  斉 ○  

２２ 大 川 広 志 〇  

２３ 塩  総 徳 ○  

２４ 安 藤 順 三 ○  

２５ 野 上  晃 ○  

２６ 菊 入  等 ○  

２７ 曽 我 部    透 〇  
 



第２回深川市農業委員会総会議事録 

１ 開催日時     令和２年５月２９日（金）１６時３０分 
２ 開催場所    市役所大会議室 
３ 出席委員    藤原政行委員 外２６名 
４ 説 明 員    矢櫃局長・畑山主査・藤野主任・佐藤主任・河﨑主任 
５ 書  記    藤野主任 

矢櫃局長 

 

 

 

 

菊入会長 
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伊藤委員長 

菊入会長 

 

菊入会長 

 

池田委員長 

菊入会長 

 

 

 

小倉委員長 

菊入会長 

 

開会宣言（１６時３０分） 

只今から、令和２年度 第２回深川市農業委員会総会を開催いたします。本日の総会

は委員全員の出席をいただいております。それでは、会長よりご挨拶をいただきまして

総会を始めさせていただきます。 

 

今日は午前中、夏を思わせるような穏やかな良い天候でした。私は２６日に田植えが

終わったばかりですが、まだまだ農作業がお忙しい中、特別委員会・総会と出席いただ

き大変ご苦労様です。コロナウイルスについて、深川市では２月２８日の感染者の発表

以降、感染者が出ている発表はございませんが、北海道全体では普通の生活にはならな

いようです。６月２日・３日には全国農業委員会会長大会、国会議員に対する要請行動

が予定されておりましたが中止となりました。当農業委員会の総会におきましても

色々な対策の中で事務局をはじめ各委員にご苦労を掛けておりますが速やかに進めて

いきたいと思いますのでご協力をよろしくお願いいたします。 

 

それでは日程第１、議事録署名委員を指名します。 

１７番岡田会長職務代理者、１８番伊藤裕美委員を指名いたします。 

 

日程第２、諸般報告、（１）農業行政報告はありませんので、（２）農業委員会業務報

告を局長から報告します。 

 

それでは私から、４月２７日の総会以降、本日の総会前までの主な業務について、ご

配付の業務報告書をもって報告とさせていただきます。報告は以上でございます。 

 

次に、日程第３、委員会報告。 

（１）農民特別委員会開催結果報告を伊藤委員長より報告願います。 

  （資料に基づき説明） 

報告が終わりましたが、質疑はありませんか。 

（「なし」という声あり） 

それでは質疑なし、ということですので農民特別委員会開催結果報告を承認します。 

次に、（２）農地特別委員会開催結果報告を池田委員長より報告願います。 

（資料に基づき説明） 

報告が終わりましたが、質疑はありませんか。 

（「なし」という声あり） 

それでは質疑なし、ということですので農地特別委員会開催結果報告を承認します。 

次に、（３）農政特別委員会開催結果報告を小倉委員長より報告願います。 

（資料に基づき説明） 

報告が終わりましたが、質疑はありませんか。 

（「なし」という声あり） 
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それでは質疑なし、ということですので農政特別委員会開催結果報告を承認します。 

 

日程第４、報告に入ります。 

はじめに、報告第１号 農業者年金農業者老齢年金裁定請求について、事務局より説

明します。 

 

農業者年金基金法施行規則第１４条の規定に基づき、記載の方から農業者老齢年金

裁定請求書を受理し、農業者年金基金へ提出いたしましたのでご報告いたします。今月

は２件で、いずれも新法分となっております。受給権者の氏名、生年月日、農業者年金

基金への提出年月日、支給開始年月、年金の加入期間等については記載のとおりです。

説明は以上です。 

 

報告第１号の説明が終わりましたが、質疑はありませんか。 

（「なし」という声あり） 

それでは質疑等なし、ということですので報告第１号を報告のとおり承認します。 

次に、報告第２号 現況証明書の交付について、事務局より説明します。 

 

記載の方より現況証明書の交付願いがあり、確認のうえ交付をしましたので報告し

ます。今月は３件で、土地の所在・申請者等は記載のとおりです。証明を必要とする理

由は地目変更のためです。番号１番は、農業委員会内規２-（１）-クの「公簿地目が非

農用地の土地について、農用地としての願書の提出があった場合、及び農用地の土地に

ついて、地目の異なる農用地としての願書の提出があった場合」に基づき、会長専決に

より「田」として交付しております。番号２番は、令和元年度の農地利用状況調査にお

いて、番号３番は、平成２９年度の農地利用状況調査において、年月日不詳より非農地

と確認した土地で、農業委員会内規２-（１）-カの「農地利用状況調査結果に基づく願

書の提出があった場合」により２番は「山林」、３番は「雑種地」として交付しており

ます。説明は以上です。 

 

報告第２号の説明が終わりましたが、質疑はありませんか。 

（「なし」という声あり） 

それでは質疑等なし、ということですので報告第２号を報告どおり承認します。 

 

次に、日程第５、議案に入ります。 

初めに、議案第１号 農業経営基盤強化促進法第１５条第４項の規定による農用地

利用集積計画作成の要請について、を議題とします。事務局から説明願います。 

 

農業経営基盤強化促進法第１５条第４項の規定により、記載の方々に係る農用地利

用集積計画の作成を深川市に要請するため、今月は１件で、残地処分のため、経営拡大

を図る参加法人への貸し付けを要件に特例を適用し、受け手に売買すると同時に貸し

付けをするもので、資金は自己資金です。以上、利用権を設定する農用地及び内容等そ

の他詳細につきましては記載のとおりとなっており、これらの内容はすべて農業経営

基盤強化促進法第１８条第３項各号の要件を満たしております。説明は以上です。 

 

ここで総会を暫時休憩します。 

 

（協議会 １６時４７分から１７時０８分まで） 
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総会を再開します。議案第１号について説明が終わりましたが、質疑はありません

か。 

（「なし」という声あり） 

ないようですので本件は原案のとおり決定することに異議ありませんか。 

（「異議なし」という声あり） 

それでは異議なし、ということで議案第１号は原案のとおり決定します。 

 

続いて、議案第２号 現況証明書の交付について、を議題とします。事務局から説

明願います。 

 

記載の方より現況証明書の交付願いがありましたので、適否について審議をお願い

いたします。土地の所在・公簿地目等は記載のとおりです。今月は２件で、証明を必

要とする理由は地目変更のためです。５月１１日に青木委員・赤澤委員・野中委員の

３名で現地調査をしております。番号１番は、それぞれ、平成１１年より宅地として

利用、平成２４年より宅地、駐車場として利用し現在に至っており、申出のとおり非

農地で 地目は「宅地」、「雑種地」との意見を頂いております。番号２番は、年月日

不詳より山林となって現在に至っており「申出のとおり非農地」で 地目は「山林」

との意見を頂いております。説明は以上です。 

 

説明が終わりましたが、質疑はありませんか。 

（「なし」という声あり） 

ないようですので本件は原案のとおり決定することに異議ありませんか。 

（「異議なし」という声あり） 

それでは異議なし、ということで議案第２号は原案のとおり決定します。 

 

続いて、議案第３号 「令和元年度の目標及びその達成に向けた活動の点検・評

価」及び「令和２年度の目標及びその達成に向けた活動計画」の決定について、を議

題とします。事務局から説明願います。 

 

「農業委員会事務の実施状況等の公表について」に基づく「令和元年度の目標及び

その達成に向けた活動の点検・評価」及び「令和２年度の目標及びその達成に向けた

活動計画の決定について」でございますが、別冊資料に記載しておりますので、ご審

議をお願いします。記載内容については、本総会前の農政特別委員会において事前審

議され、結果報告のとおり決定することが適当であると審議いただいたものです。な

お決定された内容につきましては、ホームページに掲載、周知致します。説明は以上

です。 

 

ここで総会を暫時休憩します。 

 

（協議会 １７時１２分から１７時１５分まで） 

 

総会を再開します。議案第３号について説明が終わりましたが、質疑はありません

か。 

（「なし」という声あり） 

ないようですので本件は原案のとおり決定することに異議ありませんか。 



 

 

 

菊入会長 

（「異議なし」という声あり） 

それでは異議なし、ということで議案第３号は原案のとおり決定します。 

 

以上で議事は全て終わりましたので令和２年度第２回深川市農業委員会総会を

終了します。 

   

（総会終了 １７時１７分） 

 

 

 


